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本报讯（记者 陈成成

通讯员 周蓓蕾）日前，关爱

至 伊·流 产 后 关 爱（PAC）

公益项目总结推进会在北

京 召 开 ，市 妇 幼 保 健 院 被

授予“PAC 优质服务医院”

称号。

妇女的健康不仅关系

着家庭的幸福与社会的和

谐 ，还 影 响 着 民 族 的 发 展

与社会的进步。针对人工

流产次数多所引发的并发

症和后遗症发生率越来越

高 ，对 女 性 生 殖 健 康 影 响

越 来 越 严 重 的 现 象 ，中 国

妇 女 发 展 基 金 会、中 华 医

学会计划生育学分会和国

家人口计生委科学技术研

究所共同发起流产后关爱

（PAC）公 益 项 目 ，希 望 通

过 设 立 优 质 服 务 门 诊 ，规

范 流 产 后 服 务 流 程 ，宣 传

避 孕 知 识、强 化 立 即 避 孕

的 意 识、指 导 避 孕 方 法 的

有 效 落 实、促 进 女 性 及 其

伴侣坚持、正确、常规使用

避 孕 方 法 ，从 而 减 少 非 意

愿 妊 娠 的 发 生 ，有 效 降 低

重复流产率。

据了解，市妇幼保健院

于 2014 年开展流产后关爱

（PAC）公益项目，在为流产

后女性提供科学避孕宣教

和咨询服务、促进落实避孕

措施、保护流产后女性的生

殖健康等方面积累了一定

的经验和专业优势。该院

妇科主任郑海雪表示：“随

着全面二孩政策的出台，使

得育龄女性的生育需求发

生较大变化，对于意愿生育

二孩的女性，特别是曾做过

剖宫产的女性，要建立科学

安排生育间隔的概念。为

了避免产后意外妊娠，开展

产后避孕迫在眉睫。今后

我们还会将服务人群前移

至青少年群体同时扩大至

产后人群，尽快帮助广大女

性在整个育龄期树立长期、

有效的自主管理和自我保

护意识，应对自身可能出现

的生育需求变化，避免不必

要的风险和遗憾”。

市妇幼保健院荣获
“PAC优质服务医院”称号

本报讯（记者 苏梦璐

通讯员 黄云峰）开学已一

周有余，家长们最为关心的

是 孩 子 在 学 校 的 用 餐 情

况。各校的食堂在食品安

全上下足功夫了吗？日前，

市场监管上望所开展校园

食品卫生管理专项检查，对

辖区内 18 家中小学校、幼

儿园食堂进行全方位检查，

确保学生、幼儿舌尖上的安

全。

每到一处，执法人员都

对学校食堂的厨房环境卫

生、布局流程、厨具摆放、食

物处理过程、食品及原材料

储存等一一进行检查，翻看

进货台账，查看索证资料，

检查工作人员是否持有健

康证。检查发现，部分食堂

存在从业人员的健康证不

齐、场所布局不合理、食品

及原料不按规定储存、食品

原材料的索证索票不完善

等问题，执法人员当场提出

25 条整改意见，并责令其

限期整改。同时，执法人员

还对食堂负责人从落实责

任制度、规范厨房操作、加

强硬件设施等方面进行了

细致指导，确保学生、幼儿

吃上安全放心的饭菜。

市场监管上望所开展
校园食品卫生管理专项检查

本 报 讯（记 者 钱 枫

枫 通讯员 戴宇力）近日，

马 屿 住 建 所 不 断 改 进 工

作 方 式 ，开 展 上 门 服 务 ，

帮助群众解决难题。

2月10日，一名群众办

理房产交易过户手续时向

该所窗口工作人员反映，转

让方是其父母，年事已高且

行动不便，无法协助受让人

到交易中心窗口办理房产

过户相关手续。得知这一

情况后，该所窗口工作人员

立即为当事人开辟“绿色通

道”，提供上门服务。

当天下午，该所工作人

员 郑 光 骏 和 姜 茜 茜 一 同

前 往 马 屿 镇 江 西 村 开 展

上门服务，现场为该群众

办 理 了 房 产 交 易 过 户 手

续 。 该 所 良 好 的 工 作 意

识与服务态度，获得了群

众的好评。

开 展 上 门 服 务 ，是

该 所 从 实 际 出 发 转 变 作

风、为民办实事的具体表

现 。 据 悉 ，今 年 以 来 ，该

所已累计上门服务 4 次。

提质增效
马屿住建所开展上门服务

本报讯（记者 陈成成

通讯员 许正智 实习生 张

心 悦）记 者 从 市 血 站 了 解

到 ，去 年 全 年 血 站 采 血 量

达 4987900 毫 升 ，同 比 上

升 13.3% ；市 血 站 去 年 向

18 家医疗单位供各类红细

胞 制 品 20814.75 单 位 ，血

小板 9330 单位，血浆 3.24

吨。2016 年，我市被评为

省“无偿献血先进市”，这

是 1998 年《献血法》颁布实

施 以 来 ，我 市 首 次 获 此 殊

荣。

据 市 血 站 负 责 人 介

绍，根据季节变化、血液库

存 等 各 种 因 素 ，市 血 站 合

理调整了街头和团体献血

的 比 例 ，实 行 采 血 计 划 动

态 管 理 。 同 时 ，利 用 情 人

节、妇女节、世界献血者日

等节日，开展献血活动。

近 年 来 ，我 市 无 偿 献

血工作得到全面、持续和健

康的发展，全市医疗机构临

床用血 100%来自自愿无偿

献血。我市连续 4 次被评

为 温 州 市“ 无 偿 献 血 先 进

（县）市”，并涌现了很多无

偿献血爱心志愿者。据市

血 站 统 计 数 据 显 示 ，2012

至 2015 年，全市无偿献血

36972 人 次 ，采 集 血 液

52277 个单位，达 10.46 吨，

成分输血率达 99.7%。

据 悉 ，今 年 市 血 站 将

坚持以无偿献血工作为中

心 和“ 安 全 是 根 ，保 障 为

本”的工作理念，进一步落

实 血 液 质 量 体 系 建 设 ，稳

步推进全站各项工作和无

偿献血事业健康有序的发

展 ，确 保 全 市 临 床 医 疗 用

用 血 需 要 和 用 血 安 全 有

效。

本报讯（见习记者 林

瑞蓉）近日，记者从塘下镇

消防站了解到，消防安全

考核已经开始，与去年相

比，今年的消防安全考核

不仅细分人群，在考核办

法上也有所变动。

据塘下消防站有关负

责人介绍，去年是单一机关

干部考核，今年分为村主职

干部考核与驻村网格长考

核。而在考核方法方面，村

主职干部考核为百分制，驻

村网格长为千分制。消防

安全考核直接与年度考绩

奖金发放挂钩。

日前，一考核小队前往

肇平垟下村对该村某主职

干 部 的 整 治 实 效 进 行 抽

查。一行人随机抽查了文

明路附近一幢出租房，在

检查到第四层楼时，考核

人员发现该层两间出租房

的房门仍装有大量玻璃，

随即在“整治实效抽查情

况登记表”上详细予以记

录，并要求租客及时转告

房东。当天，每抽查一处，

考核人员均详细记录不合

格情况。

据悉，目前塘下镇村

主职干部消防安全考核已

经接近尾声，本周开始将

进行驻村网格长考核。

塘下开展
村主职干部消防安全考核

日前，市山地运动协会组织 20 多名党员会员前往大罗山八水峡谷，举行义务捡垃圾活动。
当天党员们穿越整个峡谷，清理出了大量的垃圾。在此，他们也呼吁，春暖花开，外出郊游

的市民逐渐增多，广大市民在游山玩水时要养成良好的习惯，保持环境卫生，给大家留下一个干
净舒适的天然环境。 （记者 陈立波）

穿越峡谷义务捡垃圾

去年采血量达4987900毫升

我市获省“无偿献血先进市”称号


